
Emiliano
Amadei è il presidente dell’U
nione lombarda fioristi
Emiliano Amadei è il nuovo presidente dell’Unione regionale
lombarda dei commercianti di fiori e piante. Amadei, 46 anni,
titolare  dell’omonima  fioreria  ad  Azzano  San  Paolo  e
vicepresidente  del  Gruppo  Fioristi  Ascom  Bergamo,  è  stato
eletto  ieri,  mercoledì  17  luglio,  alla  sala  stampa  di
Confcommercio Milano. Al suo fianco sono stati scelti Roberto
Rossi  di  Milano,  nominato  vicepresidente  vicario,  Alberto
Brugnolo (Brescia, Ornella Clerici (Varese), Valerio Mescia
(Sondrio), Marco Rusconi (Lecco), Marco Sartorello (Mantova),
Carlo Sprocatti (Pavia)e Maria Teresa Tagliabue (Como) che
rappresenterà  il  gruppo  lombardo  in  Federfiori.  Il  nuovo
consiglio si troverà nei prossimi giorni per definire i temi
su cui lavorare.

“Questa nomina è un riconoscimento personale, ma anche al
lavoro svolto dal nostro Gruppo fioristi bergamaschi. Abbiamo
lavorato bene, siamo stiamo stati tra i primi a promuovere
corsi professionalizzanti e questo ci ha portato apprezzamenti
a livello regionale e nazionale” – dice Amadei -. Riceviamo
una  eredità  importante.  Il  consiglio  uscente  ha  fatto  un
grosso  lavoro  per  l’approvazione  del  regolamento  regionale
sulle vendite benefiche. Ognuno di noi si è messo in gioco per
portare idee nuove e per fare in modo che la categoria sia più
ascoltata nei tavoli decisionali su alcuni temi importanti,
come ad esempio l’abusivismo”.

Non solo. “Il mondo del fiore sta cambiando. Cercheremo anche
di ragionare sul futuro dei nostri negozi. Negli anni passati
ci siamo concentrati sulla formazione, sul professionalizzare
i  fioristi,  ora  è  importante  far  percepire  ai  clienti  il
nostro lavoro, il nostro mestiere, in particolare sul web e
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questo  significa  adottare  strategie  di  marketing  per
valorizzare la nostra azienda anche sui canali social, in modo
che il cliente possa riconoscere quando dietro a una bella
immagine c’è un professionista.

Amadei, fiorista di seconda generazione, è anche presidente
del Distretto del commercio Morus Alba (sinergia tra i comuni
di Stezzano, Azzano San Paolo, Grassobbio, Orio al Serio e
Zanica,  la  Camera  di  Commercio  di  Bergamo,  Ascom  e
Confesercenti nata nel 2011 per valorizzare e promuovere il
territorio),  presidente  di  Assacom,  l’associazione  dei
commercianti  di  Azzano  San  Paolo,  e  campione  italiano
fioristi.

Roberto Gambirasio è il nuovo
presidente  dei  commercianti
di Zogno
Roberto  Gambirasio  è  il  nuovo  presidente  dell’associazione
commercianti Punto Amico di Zogno. Subentra a Giovanni Ruggeri
e guiderà il sodalizio per i prossimi tre anni

Federmoda  Italia,  Pedrali
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(Ascom  Bergamo)  confermato
nel direttivo
Il presidente del Gruppo Abbigliamento, calzature e articoli
sportivi Ascom Diego Pedrali è stato eletto a Bologna, in una
due giorni di convention e lavori nella cornice cinquecentesca
di  Palazzo  Segni  Masetti,  tra  i  24  dirigenti  che
affiancheranno il presidente di Federazione Moda Italia Renato
Borghi, confermato al vertice dell’associazione.

Pedrali,  67  anni,  titolare  de
“L’Uomo Piu’” di Torre Boldone, fa
parte  del  consiglio  nazionale  di
Federmoda da vent’anni; è infatti
al quinto mandato. «Sono orgoglioso
di  rappresentare  e  dare  voce  ai
negozianti  bergamaschi  in  un
momento  di  grande  difficoltà,  ma
che  sembra  vedere  elementi  di
ripresa  anche  per  i  piccoli

negozi»,  commenta.

Federazione Moda Italia è la più importante organizzazione di
rappresentanza  del  dettaglio  e  ingrosso  dei  settori
abbigliamento,  tessile  per  arredamento,  tessuti  per
abbigliamento, pelletterie, accessori, articoli sportivi, con
oltre 35.000 imprese commerciali piccole e medie associate.
Aderisce a Confcommercio Imprese per l’Italia e rappresenta le
attività delle 102 Associazioni Provinciali di categoria .

I cardini attorno ai quali si svilupperà il nuovo incarico
saranno la formazione specialistica, attraverso una Fashion
Digital  Academy,  l’innovazione  e  la  costituzione  di  reti
d’impresa per fronteggiare al meglio le sfide locali in un
mercato  iper-globalizzato.  «Ho  proposto  al  Presidente  di
Confcommercio  Imprese  per  l’Italia  Carlo  Sangalli  –  ha
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annunciato il presidente Borghi – il lancio della giornata
nazionale di valorizzazione del dettaglio indipendente e delle
piccole  imprese  sul  modello  dello  Small  Business  Saturday
statunitense».

Panificatori,  Capello  lascia
la presidenza Aspan dopo 21
anni. Al vertice Ferrandi
Le dimissioni erano già state annunciate ad inizio di mandato,
per favorire il ricambio. Di Treviglio il nuovo “numero uno”

Camera di commercio, «Bergamo
può anche puntare a traguardi
più elevati»
Insediato il nuovo segretario generale, Maria Paola Esposito
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Confindustria  Bergamo,  si
dimette il direttore Tesi

Tiberio Tesi

Il direttore generale di Confindustria Bergamo Tiberio Tesi ha
rassegnato oggi le proprie dimissioni per intraprendere nuove
sfide professionali. Lo comunica l’Associazione che ringrazia
a nome della presidenza il manager per l’importante lavoro
svolto e per l’innovativo contributo.

Tesi aveva assunto l’incarico nel settembre dello scorso anno.
Nato  nel  1964  a  Varese,  laureato  in  Scienze  politiche
all’Università  degli  studi  di  Milano,  con  master  in
innovazione e gestione d’impresa al Politecnico, arrivava dal
Sas  Institute  Italia,  la  Società  statunitense  che  produce
software a supporto dei processi decisionali dove ricopre il
ruolo Chief Operation Officer CEE (Central Eastern Europe). In
precedenza, sempre con ruoli di manager, ha lavorato alla Sap
Italia e Germania e alla Compaq Italia.
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Architetti,  Gritti  nuovo
presidente. Ecco la squadra.
«Obiettivo  far  crescere  la
partecipazione»

Il  nuovo  Consiglio  dell’Ordine  degli  Architetti  della
provincia  di  Bergamo

La prima riunione (ieri, 31 maggio) del Consiglio dell’Ordine
degli  Architetti  della  Provincia  di  Bergamo  del  mandato
2017-2021 ha eletto, seguendo l’esito delle votazioni del 6
maggio,  presidente  Gianpaolo  Gritti,  46  anni  di  Bergamo;
tesoriere (con delega agli esteri) Alessandra Morri, 52 anni
residente a Bracca; segretario Riccardo Invernizzi, 48 anni di
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Treviolo; vicepresidente Chiara Raffaini, 33 anni di Cologno
al Serio. Nella seduta è stato nominato anche il presidente
della  commissione  parcelle  Filippo  Carnevale,  68  anni,
residente a Bergamo.

Il Consiglio è inoltre composto da Violetta Balini (architetto
junior),  Marcella  Datei,  Marzia  Pesenti,  Stefano  Spagnolo,
Monica  Aresi,  Alessandra  Boccalari,  Paolo  Masotti,  Giorgio
Secchi, Manuela Bandini e Stefano Rota. La nuova squadra ha
una rappresentanza paritetica con 8 elette su un totale di 15
consiglieri, confermando la naturale espressione della parità
di genere all’interno degli organismi direttivi dell’Ordine.

Il  presidente
Gianpaolo
Gritti

Ringraziando i componenti del Consiglio per la fiducia e tutti
i componenti dei precedenti Consigli per l’importante lavoro
svolto  finora,  il  neo  presidente  Gritti  auspica  che  «la
composizione dell’attuale Consiglio, espressione di voto degli
iscritti,  sia  il  valore  aggiunto  per  il  lavoro  che  ci
apprestiamo  ad  affrontare».

L’obiettivo è aprire da subito alla partecipazione attraverso
“call” su determinate attività e all’incontro con gli iscritti
su  temi  specifici  (contratti,  esteri  e  strumenti  per  la
professione). Nelle prossime settimane, il Consiglio procederà
al rinnovo del Consiglio di Disciplina e della Commissione
parcelle,  nonché  alla  revisione  dei  gruppi  di  lavoro,
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invitando  alla  partecipazione  tutti  gli  iscritti.

In  questo  momento  di  timida  ripresa  del  settore  edile,
l’Ordine  sta  inoltre  lavorando  al  potenziamento  delle
collaborazioni  con  le  associazioni  del  settore  e  con  le
istituzioni a livello locale, regionale e nazionale, «con la
consapevolezza che il raggiungimento degli obiettivi è solo
possibile con un lavoro coordinato e sinergico. L’architettura
è espressione culturale essenziale dell’identità storica di
ogni  paese  e  l’Ordine  vuole  rinnovare  il  sostegno  a  una
professione  che  rappresenta  un  alto  interesse  pubblico  e
patrimonio della comunità», dicono gli Architetti.

L’Ascom  conferma  Malvestiti.
«Per seguire l’evoluzione del
commercio  al  via  la  scuola
per dirigenti»
Zambonelli  (Albergatori)  e  Beltrami  (Caffè  bar)  i  due
vicepresidenti. Nel Direttivo anche Dolci (Fiva), Martinelli
(Fogalco)  e  Capello  (Aspan).  Da  fine  maggio  l’innovativo
percorso di formazione realizzato con l’Università
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Benzinai,  Mora  è  il  nuovo
presidente.  «Per  andare
avanti  occorre  aumentare  i
servizi»
Sui prezzi la concorrenza è forte, ma per il neopresidente del
Gruppo Ascom la figura del gestore non è in via di estinzione.
«La  nostra  presenza  è  apprezzata,  per  resistere  occorre
puntare su offerte complementari». «Servirebbe anche una vera
razionalizzazione della rete»

Agenti  di  commercio,
confermato  Bottaro.  «Il
settore tiene, c’è attesa per
i nuovi accordi economici»
Secondo mandato alla guida del Gruppo Ascom. «Ci auguriamo che
con il rinnovo venga riconosciuta quella parte del nostro
lavoro che non è strettamente di vendita». «Anche i comparti
che avevano subito un calo, come alimentare e moda, si sono
stabilizzati»
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